



Morena inicia legislatura con más diputados

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO KURZIO).- Después de los resultados que da el INE, Morena tenía 236 diputados con todo y plurinominales, pero hoy amanecemos con otra cifra, la que canta la secretaria general de la **Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez**, de 257 en total, lo que ocasiona la apabullante guerra de porras entre morenistas y panistas. Si Morena no tuviera 257 diputaciones - mayoría absoluta-, no podría tener la Presidencia de la Jucopo por los próximos tres años, como lo dijo sin pudor el Coordinador de la bancada.

El momento más emotivo e histórico, fue cuando toma protesta, primero como Presidente de la Mesa de Decanos y después como Presidenta de la Mesa Directiva para el primer año de esta LXVI Legislatura, la Maestra en Economía **Ifigenia Martínez**.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQn-up33fK5HhzpseZQoWa8Bmpo9fageaT4kC_faX-GggA?e=vtjwJY